



Santiago Junio 2021

Regional Metropolitano del Partido Socialista:

La Dirección Regional Metropolitana del Partido Socialista de Chile en respuesta a los acontecimientos conocidos por redes sociales con respecto al comunal Maipú, declara lo siguiente:

Para esta dirección la institucionalidad y sus estatutos son la forma de cumplir correctamente con los cargos para los que fuimos elegidos y por lo tanto es reconocida como dirección comunal ,toda aquella que sea ratificada en el Tribunal Regional ,organismo competente y con la autoridad para indicarnos quienes son los compañeros y compañeras que han sido elegidos democráticamente y cumpliendo con los estatutos partidarios .Por lo tanto mientras este organismo no nos indique lo contrario respaldamos y reconocemos a la mesa directiva que ha funcionado desde el comienzo de este periodo como el organismo legal entre el PSCH y la comunal de Maipú, y que preside el compañero **Víctor Ruiz Moya**, hasta abril del año 2022, fecha en que se realizan las elecciones del PSCH en todas las instancias.

Desconocemos cualquier cambio realizado en este comunal mientras los organismos competentes del PSCH no nos indiquen lo contrario.

Esperamos que la comunicación y la disposición de retomar con fraternidad el excelente trabajo realizado en dicha comuna en estos tiempos tan complicados sean en beneficio de los desafíos que debemos enfrentar en unidad por el Chile que soñamos.

Saludos fraternos

Pedro Montalva P	Presidente RM
Ana Calderón A	Secretaria Política RM
Olga Marchant Carvajal	Vice Presidenta de la mujer
Claudia Hernández Cisternas	Vice Presidenta de Formación política y capacitación
Natalie Vidal Duarte	Vice Presidenta electoral
Gabriel Monsalve	Finanzas